

Nota de prensa

El CNSA celebra el 19 de mayo el II Campeonato de Arroz a Banda Creativo y un arroz popular para 300 personas

Las inscripciones se abrirán el 10 de mayo y puede participar cualquier 'colla' pitiusa. También actuará Calle Boogaloo, con un espectáculo de salsa y house

Sant Antoni, 23 de abril de 2024. Tras el éxito obtenido el año pasado, con un lleno absoluto en las instalaciones del Club Nàutic Sant Antoni, en el marco de las celebraciones del 50 aniversario, el próximo 19 de mayo tendrá lugar el II Campeonato de Arroz a Banda Creativo. Los equipos comenzarán a preparar sus platos a partir de las 12 horas y en paralelo el equipo de cocina del restaurante Es Nàutic elaborará un monumental arroz para 300 comensales, a beneficio de la asociación Ibiza IN, que podrán disfrutar todos los asistentes a precios populares.

Las inscripciones deberán realizarse de forma presencial, en la cafetería de Es Nàutic, los días 10, 11 y 12 de mayo, de 19,30 a 20,30 horas y podrá participar hasta un máximo de 25 'colles'. Los concursantes se instalarán en el pantalán central de Es Nàutic y la organización les proveerá de un toldo y una barra. Todos los equipos que quieran participar deberán abonar 20 euros, que también se destinarán a Ibiza IN. Los equipos tendrán un máximo de ocho componentes, con independencia de que acudan a disfrutar de su elaboración otros amigos y familiares. Deberán preparar un mínimo de un kilo de arroz y entregar un plato al jurado en el sitio y hora que se les indicará previamente. Este campeonato está organizado por el mismo equipo que todos los años prepara el Concurso Mundial d'Arròs de Matances.

Los ganadores se llevarán el derecho a disfrutar de una paella para ocho personas en el restaurante Es Nàutic, en la fecha que ellos decidan dentro del año 2024 (bebidas no incluidas). Como novedad, se concederá un segundo premio con una paella para cuatro personas en las mismas condiciones anteriores y los terceros recibirán una caja de vino. También se concederá un premio a la 'colla' con mejor ambiente y decoración, que consistirá en un curso para cuatro personas de piragüismo, vela o windsurf, dentro del calendario formativo organizado por el Área Deportiva del CNSA.

Tras la entrega de premios se celebrará un concierto del grupo Calle Boogaloo y su espectáculo de salsa y house, que despliegan el multiinstrumentista Julián Valdés y el disc jockey y percusionista Juan Soul. Ellos definen su estilo como Cuban House Social Club, ofreciendo un viaje musical que transita por las raíces de la música cubana hacia los ritmos del house y la electrónica que caracterizan a Ibiza. Los dos artistas ponen la voz, que acompañan de múltiples instrumentos (timbal, bongo, trompeta, saxofón, trombón, maracas...) y todo tipo de mezclas, conjugando ritmos de boogaloo, funk, timba, house, salsa..., en un espectáculo de alegría y sabor tropical.

Cabe recordar que el evento es gratuito y de libre acceso.

[Descarga de imágenes de la edición anterior](#) (Créditos: Joan F. Ribas)

Más información:

699 753 994, esnauticsantantoni@gmail.com



38°58'N 01°18'E

**Paseo Marítimo s/n
07820 Sant Antoni de Portmany
Ibiza - Islas Baleares
E-mail: info@esnautic.com
www.esnautic.com**